

Le 3 novembre dernier, La Fondation Soleil rendait un hommage à monsieur Claude Charbonneau, propriétaire de Cabane à sucre Lalande (St-Eustache).

Monsieur Charbonneau a contribué grandement à la croissance de la Fondation dans le passé, en s'impliquant comme Président durant plusieurs années. Depuis plus de 20 ans, l'entreprise de monsieur Charbonneau (Cabane à sucre Lalande) accueille la Fondation pour le brunch et le méchoui annuel. Son accueil et sa participation financière indirecte a grandement aidé à ce que nos activités annuelles soient une source importante de notre collecte de fonds afin d'aider les résidents du Centre d'Hébergement de St-Benoît.

La Fondation souligne donc cette contribution en remettant à monsieur Claude Charbonneau, un certificat de reconnaissance comme « membre honoraire » de La Fondation Soleil du centre d'Accueil St-Benoît.

Monsieur Charbonneau a reçu sa reconnaissance des mains de Philippe Lalande, Président de la Fondation, accompagné de sa sœur Carole et de sa mère Lorraine Pothier.

Merci Claude !







Fondation
Soleil
du centre d'Accueil
St-Benoît

*Certificat de reconnaissance
Membre honoraire*

Claude Charbonneau

*En reconnaissance de service
exceptionnel rendu par le bénévolat
et de donation substantielle
durant de nombreuses années
le tout pour le bien-être des résidents.*

Novembre 2024